



WEINGUT WENDEL

Um die Jahrhundertwende wurden von unseren Urgroßeltern die ersten Weinberge gekauft und im Nebenerwerb bewirtschaftet. Sohn Peter Wendel und dessen Ehefrau Margarethe vergrößerten den Weinbergsbesitz und legten so den Grundstein für ihren Sohn Georg, der 1930 das Weingut übernahm und es zusammen mit seiner Ehefrau Barbara hauptberuflich bewirtschaftete. Es war noch ein typischer Mischbetrieb mit Wein-/Obstbau, Landwirtschaft und Viehhaltung.

Im Jahre 1975 übernahmen dann Birgit und Hermann Wendel den Betrieb und bauten ihn zu einem reinen Weinbaubetrieb mit Flaschenweinvermarktung aus.

Heute wird das Familienweingut zusammen von Birgit und Hermann mit Sohn Matthias geführt.

Ganz nach dem Motto, „Tradition trifft Moderne“

Der schonende und individuelle Ausbau jedes Weines im Keller hat hohe Priorität. Hierbei legen wir großen Wert darauf, den Charakter, welcher dem Wein im Weinberg gegeben wird, beizubehalten.